

ABSTRAK

RE DESIGN JOGJA EXPO CENTER

HERA GUNANDAR

01 512 218

Dosen Pembimbing :
IR. AHMAD SAIFUDIN M, MT

Pertumbuhan perekonomian Indonesia secara nasional telah memberikan dampak positif terhadap daya beli masyarakat Indonesia. Hal ini terlihat dari meningkatnya penjualan mobil-mobil merk baik ditingkat nasional maupun diwilayah Yogyakarta. Sebagai wilayah tujuan wisata, pemerintah daerah Yogyakarta tentu saja ingin memfasilitasi daerahnya untuk kemajuan dimasa yang akan datang. Akan tetapi fasilitas Jogja Expo Center yang dibangun pemerintah Yogyakarta tidak mampu menarik dan memfasilitasi berbagai event yang ada. Untuk menghidupkan Jogja Expo Center tersebut, saya memasukkan kegiatan yang bersifat fixed berupa showroom dan bengkel mobil kedalam bangunan seiring dengan meningkatnya event-event mobil, meningkatnya daya beli masyarakat, serta produsen yang melakukan inovasi besar dalam teknologi. Dengan berbagai pertimbangan itu maka saya berkesimpulan untuk meredesign Jogja Expo Center.

Ada beberapa system yang dapat digunakan dalam meredesign Jogja Expo Center ini, akan tetapi saya memadukan massa bangunan yang lama dari Jogja Expo Center dan massa bangunan yang baru dengan cara menempatkan beberapa fungsi yang sama dari kedua kedalam suatu tertentu. Kedua fungsi yang sama dari bangunan ini adalah rest area. Aktivitas yang dapat dilakukan di rest area ini berupa pameran, tempat istirahat serta dimanfaatkan sebagai foodcourt area. Dengan adanya rest area ini berarti ada koneksi antara massa bangunan yang baru dengan massa bangunan yang lama.

Bangunan Jogja Expo Center yang dirancang mempertahankan sebagian dari struktur bangunan yang ada, akan tetapi tampak bangunan sengaja diubah menjadi lebih dinamis dan menarik. Area fixed dari bangunan berada dilantai basement dan lantai satu sedangkan area temporer berada dilantai satu dan lantai dua. Rest area diletakkan diseluruh lantai sehingga koneksi antara fungsi-fungsi ruang dapat tercapai. Sedangkan area outdoor dari bangunan dimanfaatkan sebagai area pameran outdoor yang memamerkan mobil-mobil 2nd atau dapat dimanfaatkan untuk event-event dengan skala yang sangat besar.